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Le	17/03/2022	

Traduction	Française	:		

(EN)	Starlink	Satellites	-	Are	they	Really	Up	There?	Athena	Swaruu	Informs	of	her	Findings	-	Cosmic	
Agency	(07/03/2022)	

Les	Satellites	Starlinks	–	Sont-ils	réellement	là-haut	?	–
Swaruu	X	-	Athena	

	
Originellement	en	espagnol	
	
Gosia	:	Sais-tu	quelque	chose	à	propos	des	prétendus	satellites	Starlink	d'Elon	Musk	?	
	
Swaruu	X	(Athena)	:	On	dit	ici	que	les	satellites	de	Musk	sont	faux,	mis	en	place	pour	couvrir	les	
opérations	des	vaisseaux	de	la	Fédération.		Je	vole	dans	l'atmosphère,	je	ne	les	vois	jamais,	je	ne	les	
détecte	jamais.		Ils	disent	qu'ils	sont	minuscules.		Je	ne	sais	pas	;	c'est	ce	qu'ils	disent	et	je	le	crois,	je	sais	
juste	que	mon	NAV	ne	les	voit	pas	alors	qu’il	m'informe	même	d'une	noix	qui	flotte	comme	un	déchet	
spatial.		Si	quelqu'un	ici	devait	les	voir,	c'est	bien	moi.	
	
Robert	:	Certains	disent	qu'ils	ont	abattu	un	certain	nombre	de	ces	satellites.		Que	c'était	l'État	profond.		
Qu'ils	devaient	créer	un	réseau	de	télécommunications	quantiques	supérieur	à	ce	qui	existe	
actuellement.	
	
Gosia	:	Et,	on	dit	aussi	qu'ils	ont	été	détruits	dans	des	tempêtes	solaires	ou	quelque	chose	comme	ça.		
	
Swaruu	X	(Athéna)	:	J'insiste,	je	suis	passée	par	là	le	15	février	pour	la	dernière	fois	et	je	n'ai	rien	vu.		
Mon	NAV	me	donne	une	carte	détaillée	de	tout	ce	qui	m'entoure.		Le	15,	oui,	il	y	avait	une	tempête	
solaire	mais	je	suis	passée	deux	fois	le	15	et	je	suis	restée	en	l'air	pendant	plusieurs	heures.		Ce	jour-là	
est	le	jour	où	j'ai	passé	le	plus	de	temps	en	l'air.	
	
Robert	:	Et	une	tempête	solaire	pourrait	faire	tomber	ces	satellites	?	
	
Swaruu	X	(Athena)	:	Non.	
	
Gosia	:	Peut-être	étaient-ils	là	avant,	ils	ont	été	abattus,	est-ce	possible	?	
	
Swaruu	X	(Athena)	:	Écoute,	on	ne	peut	pas	connaître	la	vérité	avec	certitude	mais,	les	connaissant,	je	
ne	pense	pas	que	ce	soit	le	cas.		Il	s'agit	plutôt	de	faux	trucs	comme	les	Rovers	de	Mars	et	la	voiture	que	
Musk	a	lancée.		Ils	ne	feraient	pas	d'effort	pour	donner	quelque	chose	aux	gens.		Ce	n'est	que	du	théâtre	
pour	distraire	et	faire	croire	à	une	réalité	qui	n'est	pas	la	vraie.		L'agenda	est	le	même,	pour	que	rien	ne	
soit	vrai,	la	confusion	totale.	
	
Oui,	il	vient	avec	ses	fusées,	mais	je	ne	vois	de	Starlink	nulle	part.		Étant	donné	que	je	serais	la	première	
à	dénoncer	que	c'est	pour	le	contrôle	mental	en	utilisant	l'internet	par	satellite	à	haute	vitesse	5G	pour	
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activer	le	graphène	des	vaccins.	Oui,	très	bien,	mais	où	sont-ils	?	Je	ne	vois	rien	et	je	passe	devant	tout	le	
temps.	
	
Gosia	:	N'est-il	pas	possible	qu'ils	soient	dans	une	zone	que	tu	ne	traverses	pas	?	Ou	en	hauteur	?	
	
Swaruu	X	(Athéna)	:	Non,	parce	qu'ils	doivent	être	sur	une	orbite	basse.		Je	dois	passer	par	là	et	mon	
NAV	me	donne	une	carte	de	tous	les	objets	que	je	dois	traverser,	satellites,	stations	spatiales	et	déchets.	
Et	il	ne	me	dit	jamais	rien	sur	ces	petites	lumières	en	forme	de	train	dans	l'espace.	
	
--------	
	
Un	autre	jour	:	
	
Swaruu	X	(Athena)	:	En	vol.	Hauteur	220	km,	2300	km.		Je	regarde	à	ma	gauche,	je	regarde	à	ma	droite,	
je	regarde	ma	NAV.		Et...	il	n'y	a	pas	de	Starlink.		Ça	fait	plus	d'une	heure	que	je	cherche	les	Starlinks.		A	
moins	qu'ils	ne	soient	camouflés	en	débris	spatiaux,	il	n'y	a	rien	ici.		Juste	des	déchets	à	cette	altitude.	
	
Robert	:	Oui.	Ils	disent	qu'ils	seraient	à	environ	550km.		
	
Swaruu	X	(Athena)	:	J'ai	cherché	à	partir	de	1000	km	et	en-dessous.		Ils	pourraient	les	émuler	en	
utilisant	des	satellites	normaux.	
	
Robert	:	C'est	ce	que	je	pensais	aussi.		Ils	préparent	quelque	chose.	
	
Swaruu	X	(Athena)	:	Un	tas	de	déchets	et	c'est	tout.		L'ISS	est	là.		Mais	il	n'y	a	personne	là-bas	selon	les	
capteurs	de	vie.	
	
Robert	:	Et	l'ISS	chinois	?	
	
Swaruu	X	(Athena)	:	Aussi.		Vide.	
	
--------	
	
Un	autre	jour	:	
	
Robert	:	Salut	Tina.		A	propos	des	Starlink	d'Elon	Musk,	plusieurs	personnes	me	disent	ce	qui	suit	:	
	
"Bonjour	Robert.		A	propos	des	Starlinks.		Je	vais	te	dire	une	chose.		Je	les	ai	vus	au	moins	3	fois	la	nuit,	
des	rangées	de	plusieurs	dizaines,	les	uns	après	les	autres.		J'ai	même	réussi	à	les	enregistrer.		Il	y	a	
même	des	pages	de	suivi	qui	indiquent	la	date	et	l'heure	où	ils	passeront	au-dessus	de	votre	ville.		Et	en	
suivant	les	indications,	on	peut	les	voir.		Demandez	s'il	vous	plaît,	si	ce	ne	sont	pas	des	satellites	en	tant	
que	tels,	qu'est-ce	qu'on	voit	?	Merci."	
	
Que	pourraient	être	ces	lumières	qui	apparaissent	en	formation	?	
	
Swaruu	X	(Athéna)	:	Le	trafic	moyen	à	important	des	satellites	artificiels	est	au-dessus	de	l'altitude	
orbitale	du	Toleka	actuellement,	je	ne	passe	donc	pas	par	cette	concentration,	et	l'orbite	du	Toleka	est	
réglée	de	manière	à	ne	pas	interférer	avec	ces	satellites.		C’est	la	même	chose	que	les	agences	spatiales	
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font	avec	leurs	stations,	comme	l'ISS	et	son	équivalent	chinois.		C'est	pourquoi	Toleka	et	Avyon01	ont	
des	orbites	similaires	à	celles	de	l'ISS.		Je	n'ai	regardé	qu'à	partir	de	1000	km	de	profondeur	et	plus	bas.	
	
Les	satellites	existent	bel	et	bien	(certains	conspirationnistes	affirment	le	contraire).		Cependant,	Toleka	
lui-même	connaît	la	position	de	tous	les	objets	géo-croiseurs.		Et	je	ne	suis	pas	informée	de	l'existence	
de	quoi	que	ce	soit	ayant	les	caractéristiques	des	Starlinks.	
	
Cependant,	il	y	a	tellement	de	satellites	en	fonctionnement	qu'il	se	pourrait	très	bien	que	ce	que	fait	
Starlink	soit	le	produit	d'autres	technologies	satellitaires.		
	
Quant	à	ce	qu'ils	ont	filmé	d'en	bas,	je	n'ai	pas	de	réponse	définitive,	juste	des	théories	basées	sur	ce	
que	j'ai	observé	d'ici.		Ça	pourrait	être	un	rayon	bleu,	ce	qui	est	très	probable.		Ou	alors,	il	se	pourrait	
que	ce	que	vous	ayez	vu	soit	des	formations	de	chasseurs	Antaria	et	Centauri	et	leurs	milliers	de	drones.		
Oui,	ils	font	ce	genre	d'opérations	qu'ils	appellent	tapis	couvrant	tout,	une	partie	du	blocus	de	la	Terre,	
mais	je	ne	sais	pas	à	quoi	cela	ressemble	vu	d'en	bas.		Ce	que	j'ai	entendu	dire,	c'est	que	cela	ressemble	
à	un	train	de	points	lumineux,	comme	ceci,	traversant	le	ciel	nocturne	:	

	

	
	

Cette	formation	n'est	pas	très	congruente	avec	les	satellites	parce	qu'ils	seraient	trop	proches	les	uns	
des	autres,	même	orbite,	ils	auraient	besoin	de	nombreux	ordinateurs	et	de	propulseurs	contrôlés	par	
eux	pour	maintenir	cette	distance	entre	eux,	toujours	la	même.	
	
Ce	serait	plus	cohérent	s'ils	étaient	représentés	comme	une	matrice	de	points	couvrant	le	ciel.	
	
La	Cabale,	les	gouvernements,	finissent	par	dire	que	quelque	chose	d'artificiel	qui	est	vu	dans	le	ciel	
nocturne	fait	partie	de	quelque	chose	qui	leur	appartient,	quelque	chose	de	la	NASA	ou	autre,	a	été	
utilisé	pendant	des	années,	depuis	la	création	de	la	NASA	elle-même	en	1947,	si	je	ne	me	trompe	pas,	
étant	donné	qu'ils	utilisent	les	systèmes	de	suivi	de	l'ISS	comme	une	couverture	ou	une	justification	
lorsqu'un	vaisseau	non	humain	est	si	proche	de	la	Terre	qu'il	est	visible	à	l'œil	nu,	comme	les	Taygétiens	
l'ont	découvert.	
	



	
Vidéo	source	(ES)	:	https://youtu.be/S4o9fJ8mEm0	
Vidéo	source	(EN)	:	https://youtu.be/EkjBEv8xasM	 	 4	

Il	a	également	été	dit	que	ces	points	solitaires	que	l'on	voit	se	déplacer	dans	le	ciel	nocturne	depuis	des	
décennies	sont	des	satellites.		C'est	vrai,	certains	le	sont,	car	il	existe	de	gros	satellites	équipés	de	
panneaux	solaires	qui	reflètent	beaucoup	le	soleil,	principalement	en	début	de	soirée,	rarement	ou	
jamais	au	milieu	de	la	nuit.		Mais	la	grande	majorité	de	ces	points	lumineux	sont	des	vaisseaux	non	
humains	d'innombrables	races,	mais	surtout	de	la	Fédération,	qui	font	des	allers-retours	et	sont	parfois	
visibles	lorsqu'ils	sont	en	orbite	basse	ou	passent	près	de	la	Terre	dans	l'espace,	mais	pas	
nécessairement	en	orbite.	
	
Gosia	:	Et	comment	ces	satellites	Starlink	sont-ils	supposés	différer	des	autres	satellites	ordinaires	?		Si	
d'autres	existent,	est-il	possible	que	ce	soit	ceux	de	Starlink	?		
	
Swaruu	X	(Athena)	:	Ce	n'est	pas	clair	pour	moi,	même	après	des	recherches.		Je	comprends	qu'il	s'agit	
de	nano	satellites,	de	minuscules	satellites.		La	taille	exacte	n'est	pas	claire	pour	moi.		Mais	ils	sont	
comme	90%	des	satellites.		
	
Robert	:	De	plus,	je	ne	comprends	pas	ce	que	disent	ceux	de	Starlink,	qu'ils	ont	lancé	les	satellites	le	3	et	
que,	le	4,	une	éruption	géomagnétique	a	affecté	ces	satellites.	
	
Swaruu	X	(Athena)	:	Oui,	il	y	a	eu	une	éruption	solaire	mais	elle	n'a	rien	affecté	comme	ils	le	disent.	
	
Robert	:	Donc	la	tempête	géomagnétique	n'est	pas	possible	?	
	
Swaruu	X	(Athena)	:	Au	mieux,	elle	générera	de	l'électricité	statique	dans	les	systèmes.	
	
Fondamentalement,	ce	que	je	dis,	c'est	que	les	choses	dans	l'espace	concernant	Starlink	ne	sont	pas	
comme	les	gens	le	disent.			Il	y	a	quelque	chose	de	très	louche	qui	se	passe	là-bas.	
	
Gosia	:	Ils	disent	que	c'est	ça	:	

	

	
	

Swaruu	X	(Athena)	:	Je	regarde	cette	image	et	je	vois	une	série	de	drones	non-humains	de	110	cm	sur	le	
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point	de	prendre	leur	position	partout	sur	la	Terre.		Je	ne	vois	aucune	congruence	avec	les	satellites	de	
télécommunication.	
	
Un	autre	problème	est	qu'ils	seraient	en	orbite	très	basse	et,	comme	ils	sont	très	nombreux,	personne	
ne	pourrait	monter	sans	les	percuter.		Monter,	comme	le	dit	Musk,	c'est	se	tirer	une	balle	dans	le	pied.	
C'est	remplir	l'orbite	basse	de	déchets	et	d'objets	qui	vont	heurter	d'autres	projets,	engins	spatiaux	et	
satellites	qu'ils	veulent	faire	monter.		
	
Si	l'orbite	est	trop	basse,	ils	subiront	des	frottements	atmosphériques	et	tomberont.		Car	l'atmosphère	
n'est	pas	une	couche	définie	comme	on	vous	le	dit	là-bas.	Il	s'agit	plutôt	d'une	couche	gazeuse	qui,	de	
très	dense	avec	l'hydrosphère	(mers,	rivières,	lacs	et	flaques	d'eau	dans	la	rue	parce	qu'il	a	plu),	devient	
plus	légère	avec	l'atmosphère	au	niveau	de	la	mer	et,	de	là,	devient	progressivement	de	moins	en	moins	
dense	jusqu'à	se	disperser	dans	l'espace.	
	
Ainsi,	même	à	la	hauteur	de	l'ISS,	il	y	a	une	friction	atmosphérique,	ce	n'est	pas	l'espace	interplanétaire.	
On	ne	peut	l'atteindre	qu'en	allant	au-delà	des	fameuses	ceintures	de	Van	Allen.	
	
Il	existe	donc	un	couloir	utile	pour	les	satellites	artificiels	où	ils	devraient	tous	se	trouver,	c'est-à-dire	
sous	les	ceintures	de	Van	Allen,	mais	avant	d'atteindre	la	friction	atmosphérique	qui	minera	
progressivement	leur	orbite	jusqu'à	ce	qu'ils	tombent	sur	Terre	sous	forme	de	débris	spatiaux.	
	
Mais	ils	ne	pourront	pas	mettre	quoi	que	ce	soit	dans	une	gamme	d'orbite	basse	établie,	disons	la	plus	
basse	possible	sans	être	instable,	parce	qu'un	"couloir"	de	maintenance	est	nécessaire	pour	l'accès	à	
l'espace,	un	couloir	que	les	vaisseaux	Soyus	et	les	défuntes	Transborders	utiliseraient,	sinon	l'espace	
serait	inopérable	en	ayant	trop	d'objets	flottants	avec	lesquels	entrer	en	collision.		Et	Starlink	est	sur	ce	
couloir	de	maintenance.		Je	veux	dire,	c'est	là	parce	que	Musk	dit	que	ça	se	trouve	;	je	ne	vois	rien	et	je	
ne	bougerai	pas.		J'étais	en	vol	hier	pendant	8	heures	d'affilée	et	je	ne	les	ai	pas	trouvés.	
	
Je	suis	désolée	que	cela	devienne	controversé,	mais	je	n'ai	aucune	raison	de	mentir	à	ce	sujet.		Ils	
cachent	quelque	chose	de	louche.		Il	serait	commode	pour	moi	de	dire	qu'ils	sont	là	parce	qu'ils	sont	
envahissants	et	à	cause	de	leur	lien	avec	les	inoculations.		Je	n'arrive	pas	à	les	trouver,	c'est	tout	ce	que	
je	sais.		Mais	je	vous	informe	d'un	grand	nombre	de	mouvements	de	vaisseaux	et	de	drones	de	la	
Fédération	qui	sont	sphériques	et	brillent	avec	leurs	moteurs	à	plasma	électromagnétique.	
	
Gosia	:	Merci	!	Mais	il	y	a	un	point	que	je	n'arrive	pas	à	comprendre.		S'ils	ressemblent	à	d'autres	
satellites,	comment	sais-tu	que	tu	ne	les	as	pas	vus	?		Peut-être	qu'ils	sont	comme	d'autres	satellites	?		
	
Swaruu	X	(Athéna)	:	Pour	ces	raisons	:	
	
1)	Parce	qu'ils	ne	sont	pas	sur	l'orbite	annoncée	par	Musk.	
2)	Parce	qu'il	n'y	a	rien	avec	ces	chiffres,	de	42.000,	tous	les	mêmes.	
3)	Parce	que	l'orbite	et	le	nombre	ne	sont	pas	congruents	avec	le	couloir	nécessaire	d'accès	à	l'espace	
pour	la	NASA	elle-même,	Space	X	ou	l'ESA	ou	Roscosmos	ou	qui	que	ce	soit.	
4)	Parce	que	cette	formation	est	classique	pour	des	drones	non-humains.	
	
Ils	sont	stockés	dans	le	Toleka	parmi	d'autres	vaisseaux,	sous	la	forme	d'un	petit	train,	l'un	derrière	
l'autre,	des	sphères	stockées	dans	un	tube.		Ils	sortent	comme	ça,	déployés	dans	différentes	directions	
pour	leurs	tâches	de	surveillance.		La	Terre	est	infestée	de	drones	non-humains.		S'ils	sont	dans	l'espace,	



	
Vidéo	source	(ES)	:	https://youtu.be/S4o9fJ8mEm0	
Vidéo	source	(EN)	:	https://youtu.be/EkjBEv8xasM	 	 6	

ce	sont	des	"satellites",	s'ils	sont	plus	bas,	ce	sont	des	"ballons	météo".	
	
Robert	:	Les	astronomes	se	plaignent	déjà	de	la	pollution	lumineuse.	
	
Swaruu	X	(Athena)	:	Oui,	je	l'ai	déjà	entendu.		Eh	bien,	ce	sera	le	Blue	Beam	ou	les	vaisseaux	et	les	
drones	qui	tournent	autour	de	la	Terre.	

	

	
	

Eh	bien,	celui-là	ressemble	à	un	"oiseau".	Cette	image	est	celle	d'un	canard	ou	d'une	oie.		Mais	ils	ont	
touché	des	sphères.	Même	les	drones	de	haute	technologie	ne	sont	pas	parfaits	et	parfois	ils	confondent	
leur	navigateur.	
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Il	y	en	a	des	centaines	de	milliers	sur	toute	la	Terre.		Pour	moi,	c'est	ce	que	les	gens	voient.		Mais	je	ne	
peux	pas	en	être	sûre.		Ils	fonctionnent	avec	un	petit	réacteur	à	point	zéro	et	des	moteurs	à	plasma	
électromagnétiques	avec	des	suppresseurs	de	gravité.		Ils	ont	une	capacité	interstellaire.	
	

	
	
C'est	ainsi	qu'ils	sont	stockés	sur	les	grands	navires,	mais	plusieurs	les	uns	après	les	autres.		Puis,	ils	
sortent	comme	un	train	et	se	dispersent	ou	se	déplacent	en	groupe	selon	les	besoins.		Ils	ont	un	
diamètre	de	110	cm	(ceux	de	Taygeta	sont	plus	communs,	mais	Taygeta	en	a	de	la	taille	d'un	ballon	de	
football	pour	entrer	dans	les	petits	endroits).	

	

	
	

Très	bel	exemple	Robert,	remarquez	les	formations.		Elon	Musk	est	censé	avoir	mis	une	voiture	dans	
l'espace.		Cela	n'a	aucun	sens,	c'est	juste	un	déchet	spatial.		Ce	n'est	pas	abordable,	personne	ne	le	
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verra.		Pour	la	publicité,	pour	les	gens,	mieux	vaut	trouver	une	mise	en	scène	et	c'est	tout.		C'est	un	
menteur,	pourquoi	le	croire	maintenant	avec	Starlink	?	

Oui,	il	y	a	l'internet	par	satellite,	oui	Musk	peut	lancer	des	satellites,	ce	qu'il	fait,	mais	ce	n'est	pas	ce	
qu'ils	disent	au	public.		Ils	ne	disent	jamais	la	vérité	aux	gens,	alors	pourquoi	les	croire	maintenant	?	
Tout	cela	s'avère	être	une	couverture	pour	d'autres	choses	dans	l'espace,	des	choses	que	la	Cabale,	les	
gouvernements,	doivent	expliquer	avec	des	choses	banales,	sinon	leur	spectacle	est	terminé.	

Gosia	:	Je	ne	savais	pas	pour	la	voiture.	Pourquoi	une	voiture	dans	l'espace	?	

Swaruu	X	(Athena)	:	Au	moins	pour	couvrir	les	opérations	non-humaines.		

En	résumé,	je	rapporte	ce	que	je	vois,	je	n'ai	pas	la	réponse	conforme.	Il	faut	maintenant	relier	les	
points.	

 
Traduction	par	AnnC	de	l’Alliance	française	interstellaire.	

	

	

	

	 	



	
Vidéo	source	(ES)	:	https://youtu.be/S4o9fJ8mEm0	
Vidéo	source	(EN)	:	https://youtu.be/EkjBEv8xasM	 	 9	

Depuis	2008	l’équipe	des	Taygetiens	a	contacté	des	centaines	de	personne	sur	Terre	pour	le	programme	
officiel	«	premier	contact	».	Le	programme	n’est	plus	d’application	depuis,	cependant	Swaruu	et	l’équipe	
Taygetienne	ont	continué	le	contact	avec	nous,	Robert	et	Gosia,	passant	beaucoup	de	courant,	spirituel,	
métaphysique,	historique,	scientifique,	et	technologique.	

Les	informations	ne	sont	pas	canalisées.	Elles	sont	directement	écrites	utilisant	les	technologies	terrestres	
via	internet.	

C’est	la	première	fois	de	l’histoire	qu’une	race	extraterrestre	partage	directement	de	telles	et	énormes	
quantités	d’informations.	Extraterrestre		

C’est	le	moment	pour	nous	de	se	réveiller	et	d’en	apprendre	plus	sur	la	réalité	qui	nous	entoure	!	

Les	principaux	contacts	:	

Swaruu	de	Erra	(Yazhi	Swaruu)	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	
Pléiades	et	vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Erra.	

Elle	est	pilote	de	chasse,	experte	en	ligne	de	temps	(timelines),	et	guide	spirituel	
pour	nous	tous	aussi	bien	que	l’équipe	des	Taygetiens	elle-même.	

	

	

Anéeka	de	Temmer	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	Pléiades	et	
vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Temmer.		

Elle	est	arrivée	en	orbite	terrestre	en	avril	2016,	son	rôle	dans	le	groupe	est	chef	
des	analystes	terrestre	autant	que	pour	les	données	spatiales.	De	plus,	et	parmi	
d’autres	tâches,	sa	spécialité	est	portée	sur	les	«	ordinateurs	»	holographiques	à	
bord.	
*les	images	sont	illustratives	uniquement	

	

Visitez	les	chaînes	pour	voir	toutes	les	vidéos	:	

Despejando	Enigmas	(Espagnol)	:	https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA	

Agencia	Cosmica	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg	

Red	Agartha	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:	 			https://lbry.tv/@CosmicAgency:c	

Pleiadian	Knowledge	(Anglais)	:				https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxnU8SS9Gg	

Conocimiento	Pleyadiano	(Esp)	:	https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q	

Esprit	Libre	(Français)	:			 			https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTeISc7Q	


